



Agriculture urbaine à l'UdeM

Alexandre Beaudoin, M. Sc., Ind. EDD, Biologiste
Conseiller en biodiversité, Université de Montréal

Agriculture urbaine, biodiversité citadine, adaptation des villes aux changements climatiques, espaces citoyens, relations intergénérationnelles, infrastructures naturelles... Voilà quelques termes qui pourraient décrire la société de demain que nous sommes en train de bâtir.

En 2012, la Ville de Montréal réalisait un sondage auprès des citoyens pour constater que 42% des Montréalais pratiquaient l'agriculture urbaine. Plus près de nous à l'UdeM, un récent sondage auprès de la communauté universitaire à la rentrée 2018, démontrait que 2 étudiants sur 3 considéraient les enjeux alimentaires comme étant les défis les plus importants à considérer lorsqu'il est question de l'intégration du développement durable. Bref, il n'est plus marginal de s'intéresser aux questions alimentaires dans un cadre académique.

Le 11 septembre prochain, Alexandre Beaudoin présentera les diverses initiatives portées par l'Unité du Développement Durable de l'UdeM qui propose une variété de projets associés à ces thèmes. Vous pourrez en apprendre davantage sur les actions locales en matière d'agriculture urbaine et de divers projets connexes. Nous tenterons donc de stimuler votre créativité... alimentaire. Qui sait, peut-être y trouverez-vous de l'inspiration pour vos projets personnels.

Conférence publique organisée dans le cadre de l'atelier ARC3017B, Projet d'architecture 1, sous la responsabilité de Pierre Boyer-Mercier

École d'architecture

2940, chemin de la côte Sainte-Catherine
métro Université-de-Montréal
Entrée libre — pour info : 514-343-6007
<http://architecture.umontreal.ca>



Université 
de Montréal

